

La Federación evangélica también anima a sus iglesias y entidades sociales que puedan ofrecer alguna ayuda a que lo hagan "con la solidaridad, el amor y la rigurosidad que las caracterizan" a través de canales seguros



(Redacción, 11/09/2023) La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) acaba de hacer público un comunicado con motivo del grave terremoto que sacudió Marruecos este fin de semana causando hasta el momento más de 2.000 muertos, un número indeterminado de heridos y cuantiosos daños materiales.



FEDERACIÓN DE ENTIDADES RELIGIOSAS
EVANGÉLICAS DE ESPAÑA

Asunto: Terremoto en Marruecos

Madrid, lunes 11 de septiembre de 2023.

Desde la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), deseamos expresar nuestras más sentidas condolencias y solidaridad al pueblo marroquí, y de modo particular a las familias afectadas por el grave terremoto, que han perdido seres queridos o han visto destruidas sus casas, negocios o medios de vida.

Además, animamos a nuestras iglesias y entidades sociales que tengan posibilidad de ofrecer alguna ayuda práctica, material o espiritual, que lo hagan con la solidaridad, amor y igualdad que las caracterizan, utilizando los canales seguros para que esa ayuda llegue a las personas y familias que más lo necesitan.

Por último, nos unimos a las oraciones de todos los creyentes, dentro y fuera de Marruecos, para que el consuelo, la paz, la esperanza y las fuerzas que sólo Dios puede ofrecer en circunstancias tan dramáticas como las que hoy vive Marruecos, sean los recursos eficaces para la reconstrucción material, anímica y espiritual del país.

FIRMADO,

Manel Rodríguez Domínguez
Presidente

Carolina Bueno Calvo
Secretaria ejecutiva

Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) - C/ Pablo Semano 5 (28043) Madrid -
Tf: 91 381 04 03 / Email: info@ferede.es / Web: www.ferede.es

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica